

Communiqué

Une première année pour le ROCQLD- Une vue d'ensemble sur l'action au Québec.

Montréal, le 5 novembre 2004- C'est aujourd'hui que le **ROCQLD - *Regroupement des organismes communautaires québécois de lutte au décrochage*** dévoilait les premiers résultats du projet de recherche sur les pratique communautaires de lutte au décrochage dans les différentes régions Québec.

À cette occasion, les membres, partenaires et collaborateurs ont pris connaissance du type et de la distribution de l'action communautaire dans ce secteur d'activité. C'est plus d'une centaine de groupes, répartis à travers la province qui par une série d'approches communautaires telles que le soutien éducatif, l'alternative de scolarisation, les rencontres conférences, le soutien familial à domicile ou l'intervention psychosociale adaptée, rejoignent plus de 10 000 jeunes et parents chaque année. C'est tout un réseau d'acteurs qui, par une intervention adaptée aux réalités locales spécifiques, mettent en place des solutions d'accompagnement adaptées à leur population. Par ces actions, les organismes reconnaissent et soulignent l'importance d'une formation qualifiante et ce, dans une perspective de prise en charge individuelle et collective.

La deuxième étape de la recherche, à venir au courant de l'année 2004-2005, permettra de raffiner l'analyse et de mieux cibler les besoins de consolidation et de réseautage des ressources.

Notons que les détails concernant le recherche de même que le nouveau répertoire des ressources sont disponibles en ligne au www.rocqld.org .

Rappelons que le ROCQLD a pour mission de favoriser la concertation, les échanges et le réseautage entre les organismes communautaires de lutte au décrochage. Il représente ces derniers, de même que les populations qu'ils desservent, auprès des différentes instances publiques et communautaires.

-30-

Pour information :

Mariane Kaliaguine
Directrice ROCQLD
514 387-0716
mariane@rocqld.org